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 كلية معتمدة                                                       عميدالمكتب                                                        كلية العلوم 
************ 

 

 بيان من مجلس كلية العلوم
 

بشأن ما أثارته بعض المواقع الاخبارية ومواقع التواصل الاجتماعي وما تم تداوله خلال الأيام القليلة الماضية 

من اساءات وأقوال مغلوطة، الغرض منها توريط كلية العلوم وتشويه جامعة عين شمس وقيادتها، بزعم هدم معمل 

 .وبناء عليه تقدم مجلس الكلية باستقالة جماعية ةبديلت آابراهيم الشيمي دون وجود مخطط لمنش /الأستاذ الدكتور

الحقائق وازالة أي لبس أو غموض يكون قد  اصدار هذا البيان لتوضيح بعض مجلس كلية العلوم فقد قرر

كلية العلوم غير أعترى هذا الأمر وتم استغلاله لإثارة الرأي العام واختلاق الشائعات، مع تأكيد المجلس على أن 

 أي أخبار أو أقاويل أو بيانات صادرة عن أي جهة خارج ادارة الكلية ومجلسها وبصورة رسمية. مسئولة عن

في البداية يؤكد المجلس على كامل الاحترام والتقدير لادارة جامعة عين شمس وقيادتها الواعية وكل ما 

وم بوجه خاص. كما يتقدم مجلس تتخذه من قرارات وتقوم به من أعمال جليلية لصالح الجامعة بوجه عام، وكلية العل

الكلية بخالص الشكر والعرفان لادارة الجامعة وعلى رأسها معالي الأستاذ الدكتور/ محمود المتيني لما تحقق من 

فقد قامت ادارة الجامعة  .انجازات كبيرة في زمن قياسي وسط ظروف وتحديات كثيرة مرت ومازالت تمر بها البلاد

منذ  لم تشهد أي تطويرتأهيل وتطوير الحرم الجامعي والكليات والبنية التحتية والتي بتفيذ مشروع شامل لاعادة 

، كما قامت بازالة كافة العشوائيات التي كانت موجودة بالحرم الجامعي وتشوه المنظر العام، كما كانت تشكل زمن

 خطرا مادياً وبيئياً، ولا تتناسب مع ما شهدته الجامعة من تطوير وتجميل.

ان لكلية العلوم مكانة خاصة عند معالي رئيس الجامعة تقديرا لتاريخها العريق ودورها المحوري وما وقد ك

آلت اليه مبانيها ومنشآتها ومعاملها على مر السنوات السابقة والتي لم تشهد أي تطوير منذ مطلع القرن الحالي. وقد 

ما يربو على أربعمائة مليون جنيه للنهوض بالكلية  خصصت ادارة الجامعة بتكليفات مباشرة من معالي رئيس الجامعة

ومبنى  على كافة المستويات ومن خلال مشروعات عديدة خاصة وعامة، وعلى رأسها مبنى معامل كلية العلوم الجديد

معامل النانو ومعمل القياسات الطيفية والديناميكية وتطوير الموقع العام للكلية وتركيب مصاعد جديدة ورفع كفاءة 

درجات هلال وحجازي ليواكبوا الرؤية الحضارية والتطور التقني، كما تم احلال وتجديد المسجد. وقد كان للبحث م

من خلال  ية حديثة، ودعم الباحثين المتميزينالعلمي بالكلية نصيب كبير من التطوير من خلال شراء أجهزة علم

قد كان لما تم نقله من معلومات لفي النشر الدولي. و ت أفضل علماء على مستوى العالمآت النشر الدولي ومكافآمكاف

عظيم الأثر في اساءة الفهم لما قامت به الجامعة من ازالة مبنى الأستاذ الدكتور/ ابراهيم الشيمي وغير  ةمغلوط

ام في انتظار قطار التطوير الذي بدأه معالي رئيس الجامعة، وأصبح لا يتماشى في مظهره العالمستغل لسنوات عديدة 

استلزمت  مع أعمال التطوير بالجامعة. وقد تم ازالة سوء الفهم بالتوضيح لادارة الكلية لما يتم من أعمال تطوير

 ازالته.

وفي النهاية لا يسعنا كمجلس كلية الا أن نتقدم بكل الاجلال والاعزاز والتقدير وأسمى آيات الشكر والعرفان  

بذلوه من جهد فائق على مدار أربع سنوات للنهوض بالجامعة العريقة حتى لمعالي رئيس الجامعة وادارته على ما 

 تتبوأ المكانة التي تستحقها بين جامعات العالم، متمنين لهم دوام التوفيق من أجل مصرنا الغالية.
 

  والله ولي التوفيق،،،    
  

      27/7/2023تحريرا في 

 عميد الكلية                                                                                                    
 

 أ.د. محمد رجاء محمد السطوحى                                                                                   


